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Présents:  
 
Mme DUMONT Catherine, Directrice de l'école et enseignante (CE2/CM1/CM2) 

Mme CALLOUD Sylvie, Enseignante (PS/MS) 

Mme COTTIN Eugénie, Enseignante (GS/CP) 
Mme GOTTI Nadine, Enseignante (CP/CE1/CE2) 

  

 

Mme VIBERT M. Maire 

Mme GOURY E. Commission scolaire municipale 

Mme BAILLARGEAT M. Agent municipal 

 

     
M. SERRAILLE X.    Représentant des parents d'élèves 

M. DANNEKER D.    Représentant des parents d'élèves 

Mme PELTRIAUX S.    Représentante des parents d'élèves 

Mme BOUDET A.    Représentante des parents d'élèves 

Mme DESCHAMPS M.   Représentante des parents d'élèves (suppléante) 

Mme JACQUOT C.   Représentante des parents d'élèves (suppléante) 

Mme JUDEAU E.    Représentante des parents d'élèves (suppléante) 

 
  

 

 

       

Excusés : 

  
Mme REBET S.    Inspectrice de l'Education Nationale 

 

 

Mme AUBIN-DESTREMONT Claire  Enseignante (CE2/CM1/CM2) 

 

 
Mme DUCHÊNE    C. D.D.E.N 

 

 

Mme TESNIERES I.   Représentante des parents d'élèves (suppléante) 

 

 

 

 

   

        La PRESIDENTE,                                        La SECRETAIRE, 
 
         Mme DUMONT Catherine Mme COTTIN Eugénie 

 

 



I – EFFECTIFS PREVUS POUR LA RENTREE SCOLAIRE 2023-2024 

Effectifs et organisation au 6/06/23 :  103 élèves 

 

–  28 élèves chez Mme CALLOUD : 13 PS, 15 MS 

–  25 élèves chez Mme COTTIN : 14 GS et 11 CP 

–  23 élèves chez Mme GOTTI : 8 CP, 7 CE1 et 8 CE2 

–  27 élèves chez Mme DUMONT et Mme AUBIN-DESTREMONT : 6 CE2, 10 CM1 et 11 

CM2 

 

Mme CALLOUD Mme COTTIN Mme GOTTI Mme DUMONT 

Mme AUBIN-DESTREMONT 

PS MS GS CP CP CE1 CE2 CE2 CM1 CM2 

13 15 14 11 8 7 8 6 10 11 

28 élèves 25 élèves 23 élèves 27 élèves 

 

 

 

Prévision d'effectifs à la rentrée 2023-2024 : 

 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

8 13 15 11 19 8 14 10 

36 élèves en maternelle 62 élèves en élémentaire 

Total : 98 élèves 

 

A ce jour, nous constatons que les effectifs sont stables. 

 

L’équipe pédagogique propose la répartition suivante : 

 

– 26 élèves chez Mme CALLOUD :  8 PS 13 MS 5GS 

 

– 21 élèves chez Mme COTTIN :  10 GS 11 CP 

 

Deux ATSEM sont maintenues pour chacune des classes maternelles : Mme POULAIN Sandrine et 

Mme MAISON Catherine. 

 

– 27 élèves chez Mme GOTTI : 19 CE1 8 CE2 

 

– 24 élèves chez Mme DUMONT : 14 CM1 10 CM2 

 

En cas de changement notable du nombre d'élèves, l'équipe enseignante se réserve le droit de modifier 

la répartition ci-dessus avant la rentrée des classes de manière à homogénéiser le nombre d'élèves par 

classe. 

 

La liste définitive des élèves par classe sera affichée au tableau près de la porte d'entrée le jour de la 

pré-rentrée. 

 

Mme Dumont pourra bénéficier d'un jour de décharge, une personne sera nommée prochainement 

pour compléter le temps de service. 

 



RENTREE 2023 

La pré-rentrée des enseignants est fixée au vendredi 1er septembre à 8h30. 

Une réunion avec le personnel de la mairie et ses représentants sera prévue ce même jour à 10h30. 

La rentrée des classes sera le lundi 4 septembre à 8h30 pour toutes les classes sauf la classe PS-MS-

GS. Les PS seront accueillis le matin et pourront rester à la sieste. Les MS-GS feront leur rentrée 

l’après-midi. 

 

La liste des fournitures sera donnée à chaque famille en fin d’année et affichée à l'entrée de l'école. 

Une copie de chaque liste de classe sera laissée en mairie pour d’éventuels nouveaux arrivants. 

 

 

II - BILAN DES PROJETS DE CLASSES DU DERNIER TRIMESTRE 

De toutes les classes : 
-Projet « Brésil en fête » : un intervenant musique, dumiste, M. AMET Nicolas, est intervenu auprès 

des élèves à raison de 10 séances de février à juin 2023 (séances de 45 minutes pour chaque classe) 

tous les 15 jours afin de se perfectionner en chant et de s’initier à la musique brésilienne. 

En complément, un danseur, M. OSEI Barima, est intervenu auprès des 4 classes sur 8 séances (une 

heure par classe) pour créer une chorégraphie. 

 

La restitution du travail a été présentée lors de la fête de l’école le 3 juin 2023. 

Les enseignantes sont satisfaites du travail des élèves et de la créativité des deux intervenants. 

 

Ces interventions ont été financées par la Communauté de Communes de Rumilly (2520 euros) et 

complétées par le Sou des écoles (1125 euros). 

 

-Printemps des poètes : toutes les classes ont répondu à la proposition de la bibliothèque. Des élèves 

ont créé des poèmes, d’autres en ont recopiés, d’autres ont joué avec les rimes. Toutes les productions 

ont été mises en valeur le vendredi 12 mai devant l’école par un affichage ou des lectures. 

                 

Les élèves de PS-MS, GS-CP et CP-CE1-CE2 : 
-Ecole et cinéma : les enseignantes ont inscrit leur classe au dispositif école et cinéma. 

Le 5 juin, les PS-MS ont visionné La petite fabrique du monde (6 courts métrages étrangers) et le 6 

juin, les GS-CP/CP-CE1-CE2 Un conte peut en cacher un autre. 

Coût : billetterie (2,50 euros par élève) et transports (63 euros par transport) financés par le Sou des 

écoles. 

 

Classe PS-MS : 
Promenade de printemps : le 4 avril, la classe est partie en randonnée sur les chemins de Moye sur 

toute la matinée pour observer la nature se réveiller. 

 

Intervention de Jonas Gonzaga : le 20 juin, un papa d’élève natif du Brésil animera un atelier cuisine 

et proposera des chansons et comptines brésiliennes, il parlera de son pays à l’ensemble des élèves. 

 

Classe GS-CP : 
Comme chaque année, les élèves ont fêté le 100ème jour d’école dans le cadre du projet Chaque jour 

compte. Les enfants ont préparé des productions sous forme d’affiches ou de collections pour réaliser 

une exposition à l’école. Merci aux familles d’avoir participé ! 

 

Classe PS-MS et GS-CP : 
-Visite du parc de la Tête d’Or : dans la continuité du projet sur le Brésil, le jeudi 15 juin, les élèves 

des deux classes se rendront au parc de la Tête d’Or à Lyon. Au programme : visite du parc zoologique 



et animation pédagogique sur l’Amazonie. 

Coût : billetterie (135 euros) et transport (1700 euros) financés par le Sou des Ecoles 

 

Classe CP-CE1-CE2 : 
Danse moderne : le 7 avril, les élèves ont présenté deux chorégraphies devant tous les élèves de 

l’école. Celles-ci ont été travaillées en trois séances avec trois élèves du lycée des Bressis de Seynod 

dans le cadre de leurs études. Ce moment a été plaisant. 

 

Correspondance : tout au long de l’année, les élèves ont reçu des cartes postales des 13 régions de 

France et aussi des Dom-Tom avec des diaporamas joints. En contrepartie, les élèves ont écrit aussi 

et réalisé un montage d’informations sur notre département et notre commune, envoyé à chacune 

d’elles. Ceci a développé beaucoup d’intérêts et de rêves ! 

 

-Journée au Chéran : le 12 juin, les élèves participeront au projet « Les ateliers découverte du 

Chéran » en partenariat avec le parc naturel des Bauges et le SMIAC (Syndicat Interdépartemental 

d’Aménagement du Chéran) dont l’ambition est de partager la richesse et la fragilité de cette rivière. 

Une balade le long du Chéran et diverses animations seront au programme. 

Coût : transport (185 euros) financé par le Sou des Ecoles 

 

Réalisation d’un film d’animation : après une visite du musée du film d’animation à Annecy, la 

participation à Ecole et Cinéma et l’étude de divers films, les élèves ont réalisé leur film d’animation 

« Le voyage d’une truite sauvage », une aventure qui se déroule dans le Chéran. Un grand merci à 

Sylvain, animateur du Smiac, à Martine Baillargeat, MB’Art, artiste peintre et à Thomas Soudan pour 

leur participation. Ce film a été projeté sur écran géant au cinéma de Rumilly lors des séances d’Ecole 

et Cinéma.  

Mme VIBERT, propose de projeter ce film d’animation lors du Conseil Communautaire qui aura lieu 

le 26 juin à Moye avec des élus qui font partie du Smiac.  

 

- Sortie au musée à Vaulx en Velin : le 27 juin, les élèves se rendront au planétarium pour assister à 

une projection de film « Mes premières étoiles », visiter une exposition sur les différentes planètes et 

participer à un atelier. 

Coût : billetterie (207 euros) et transport (850 euros) financés par le Sou des Ecoles 

 

Classe CM1-CM2 : 
-Théâtre d’improvisation : entre le mois de mars et mai, la classe a pu bénéficier de 8 séances de 

théâtre d'improvisation animées par Mme BELANGER Pascaline dans le cadre de la liaison école-

collège, axées sur le thème des marionnettes. Les élèves ont pu donner vie à un ou plusieurs 

personnages de leur imagination grâce à la création de leur marionnette-chaussette. 

Les élèves ont beaucoup apprécié ces interventions. 

Coût : 780,48 euros financés par le Sou des Ecoles 

 

-Semaine voile : du 2 au 5 mai, les élèves se sont rendus à la base aqualoisirs de Seyssel afin de 

pratiquer la voile sur des optimistes avec l’intervention de l’école de voile itinérante de Haute Savoie. 

De belles journées ensoleillées ont accompagné ces séances avec beaucoup de vent. 

Après 18h de pratique, ils ont pu valider le savoir naviguer. 

Coût : séances (1404 euros) et transport (555 euros) financés par le Sou des Ecoles 

 

-Spectacle Pinocchio : le vendredi 2 juin, les élèves ont pu assister à un spectacle proposé par des 

collégiens au Quai des Arts mêlant chant, musique, théâtre…. sur le thème de Pinocchio. Ce spectacle 

a finalisé la liaison école-collège. 

Coût : transport (63 euros) financés par le Sou des Ecoles 

 



-Intervention d’un groupe de lycéens des Bressis : de jeunes étudiantes sont venues présenter un 

projet sur les jeux vidéo et les dangers qui y sont liés. Un beau diaporama a été présenté et il y a eu 

beaucoup d’interactions avec les enfants. Cette intervention a été très positive et a permis aux élèves 

de prendre conscience des dangers de l’éventuelle addiction. 

 

 

L'équipe enseignante remercie le Sou des écoles pour le financement de toutes ces activités. 

 

-USEP : les élèves de la classe CM ont bénéficié du prêt de matériel de l’USEP pour un cycle golf et 

un cycle escrime. 

Ils ont particulièrement apprécié ces activités. 

 

 

LIAISON ECOLE-COLLEGE 

Deux classes de 6ème de Mme TESNIERES Isabelle, professeur de français au Collège du 

Clergeon, ont aussi bénéficié d'un intervenant en théâtre d'improvisation. 

Une rencontre entre la classe CM de l'école de Moye et deux classes de 6ème du Collège a ainsi pu 

avoir lieu le vendredi 12 mai. 

Les élèves ont tout d'abord visité en classe entière l'extérieur de l'établissement afin d'éviter au 

maximum les contacts avec les collégiens. 

Ensuite, après avoir pique-niqué ensemble, en petits groupes et guidés par des collégiens volontaires, 

les élèves ont pu découvrir l'intérieur de l'établissement (les salles de cours, le CDI, les bureaux 

administratifs) avant de partager un temps de théâtre d'improvisation à l’Oscar. 

Les trois classes ont beaucoup apprécié cette journée. 

 

Mme ROLLIER, professeur d’allemand, au collège du Clergeon, est intervenue une heure dans la 

classe pour aider les élèves à faire leur choix s’ils souhaitent s’inscrire en bilangue. 

 

Le 13 juin, une dernière rencontre école/collège aura lieu avec les CM2. Ils participeront à une 

séance sportive au collège et mangeront au self avant le retour à l’école pour 13h30. 

 

La visite de l’infirmière scolaire est aussi prévue le 23 juin pour les CM2, afin de parler avec eux de 

la puberté. 

 

 

LIAISON ECOLE MAIRIE 

Le vendredi 30 juin à 10h30, les élèves CM2 recevront une calculatrice, de la part de la commission 

scolaire de la mairie, ainsi qu’un livre, L’Iliade et l’Odyssée, offert par le Ministère de l'Education 

Nationale. 

 

 

III – BILAN PERISCOLAIRE 

Le bilan est très positif. Les effectifs sont très importants, jusqu’à 26-30 enfants le matin. Les lundis 

et jeudis sont fortement fréquentés.  

Le personnel a souhaité utiliser un nouvel espace pour la garderie. Celle-ci a déménagé dans 

l’ancienne salle de motricité et s’étend également dans une partie de la salle des maîtres. Cet 

aménagement va certainement être pérennisé à la prochaine rentrée.  

Le photocopieur a été déplacé dans le bureau de la directrice pour laisser plus de place aux enfants. 

Mais l’équipe enseignante souhaiterait qu’il soit rapatrié dans la salle des maîtres. La mairie prend 

note qu’il faudra mettre en place des câblages supplémentaires. 

 



A la cantine, la fréquentation moyenne est de 80 élèves chaque jour. 

 

Des marelles et d’autres tracées vont bientôt être réalisés dans la cour. La mairie s’est équipée en 

matériel pour tracer au sol. 

 

L’équipe du périscolaire demande à ce que les parents ne donnent plus de bonbons dans les goûters 

des enfants. Cela est source de conflits entre eux. 

Pensez aussi aux casquettes ou chapeaux dès qu’il fait beau car il y a peu d’ombre dans la cour. 

  

 

IV – COMPTE USEP MOYE 

A ce jour, le solde est de 2290,28 euros. 

Don de l’ACCA de Moye : 305 euros. 

Avance du cachet des intervenants qui sera reversée par la Communauté de Communes. 

Derniers achats : matériel pour les classes, ballons mousse pour la cour, cadeaux aux intervenants… 

Le compte sera alimenté prochainement par le bénéfice de la vente des photos de classe. 

 

 

V – SOU DES ECOLES 

 

ACTIONS BENEFICES 

Vente de viennoiseries  303,52 

Buvette au marché  387,26 

Nettoyage de printemps 173,18 

Vente de pizzas 706,64 

Soirée dansante 5687,19 

Fête des grands-mères 346 

Vente de chocolat de Pâques 190,44 

Moyère  1969,42 

 

DEPENSES Ecole (entre le 14/03 et 6/06) DEPENSES 

Séances voile 1404 

Théâtre improvisation 780,48 

Transport 618 

Cinéma 70 

  

Dépenses fonctionnement du Sou 287,92 

 
De nombreuses factures vont être traitées d’ici la fin de l’année (transports car, billetteries…) 

 

Le Sou des Ecoles remercie les agents du périscolaire pour leur participation régulière. 

 

L’équipe enseignante remercie les membres du Sou des Ecoles pour leurs nombreuses actions qui 

permettent de réaliser de beaux projets pour un budget annuel d’environ 10 000 euros. 

 

 

VI – QUESTIONS DIVERSES 

Serait-il possible d’organiser l’année prochaine un voyage pour les classes CP-CE1-CE2 même s’il 

s’agit d’une nuit à proximité (ex : bivouac au Semnoz, dans les Bauges…) ? 

A chaque début d’année scolaire, en Conseil des maîtres, les enseignantes décident ensemble des 

différents projets de classes, de cycles en tenant compte du projet pédagogique de chaque classe et 



du budget alloué à l’école. Les parents sont informés en temps voulu des projets des différentes 

classes. 

 

La séance est levée à 19h45. 

 

La directrice, Mme DUMONT   La secrétaire de séance, Eugénie Cottin 


